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机关党务一支部开展学习贯彻习近平总书记考察上海重要讲话精神 

主题党日观摩交流活动 
 

4 月 26 日，机关党务一支部学习贯彻习近平总书记考察上海重要讲话精

神主题党日观摩交流活动在懿德楼 101会议室举行。本次活动以支部联组学

习形式开展，邀请市委研究室综合处

处长盛福来作专题报告。医学院党委

书记江帆，党委常委、党委办公室主

任、统战部部长李洪亮出席本次活

动。活动由机关党务一支部书记徐晓

滢主持，机关党务一支部、机关党务

四支部、机关党务五支部、国际交流处党支部、医院管理处党支部、儿科学

院党支部等党员参加。 

会上，盛福来以《关于党代会报告起草的一些关键性问题》作专题授课。

作为上海市第十二次党代会报告起草组成员，盛处长围绕党代会报告的主题

主线、发展成就、经验启示、奋斗目标、重点任务等方面，对报告起草过程

和方法作了深入的讲解。他指出，党代会报告是指导当前和今后一个时期发 

联系地址：上海交通大学医学院东院科教楼 911 室       E-mail：xcb@shsmu.edu.cn 

责任编辑：黎芮希、吕奕鹏       联系电话：62846590-776670       邮编：200025 



 

 2 

展的纲领性文件，是集体意志的结晶、

集体智慧的表达。起草一份高质量的

党代会报告，对开好党代会至关重要。

起草党代会报告，要注重政治性，要

把深入贯彻落实习近平总书记考察上

海重要讲话精神作为鲜明主题和突出

主线，在重大方针、重大原则、重大

提法上与党中央保持高度一致。报告的撰写要坚持顶天立地，既要有深度，

又要有温度。要精心选择最有代表性的事项、最有说服力的数据，突出体现

变化特别是历史性的转变；要注重颗粒度的把握，提出一系列具有方向性、

思路性、关键性、引领性的举措；语言表达上要文字精炼、深入人心，让大

家有更多代入感和共情感。 

  江帆作交流发言。她指出，当前

医学院党委正紧锣密鼓地推进学校第

十二次党代会的筹备工作，盛处长的

报告可谓恰逢其时。江帆书记强调，

作为一名支部党员，要以学习起草党

代会报告为契机，一方面要进一步提

高政治站位，深入学习贯彻党的二十

大精神，把贯彻落实习近平总书记考察上海重要讲话精神作为开展全部工作

的鲜明主题和贯穿始终的突出主线，以“化有形为无形”的方式，主动对接

国家和区域重大战略需求，推动党中央决策部署在谋划医学院未来五年主要

任务，在各项工作的开展中落地落实。另一方面要注重俯下身子，深入一线，

倾听群众的声音，报告的起草过程既发扬民主、集思广益，又统一思想、凝

心聚力，让医学院党代会报告成为凝聚全体交医人的智慧结晶，兼具高度、

深度和温度，真正做到顶天立地，深入人心。 
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与会同志纷纷表示：聆听盛处长的报告，感觉受益匪浅，深刻感受到市

第十二党代会报告从主题到报告框架对于总书记历次考察上海重要讲话精

神的贯彻落实和对“五个人人”的真切回应，对于总书记考察上海的重要讲

话精神有了更加深刻的理解和领悟。与会同志围绕“如何结合工作实际高质

量起草党代会报告”“总结工作成绩时应遵循的具象化标准”等问题，与盛

处长进行热烈的交流。 

 

医学院党委召开 2024 年统战人士第二季度座谈会暨 

十一届党委工作报告意见征询会 

4 月 26 日下午，上海交通大学医学院党委 2024 年统战人士第二季度座

谈会暨十一届党委工作报告意见征询会在懿德楼 101会议室举行。医学院党

委副书记施建蓉，市政协委员代表，各民主党派委员会（总支）、统战团体

负责人出席会议。会议由党委常委、统战部部长李洪亮主持。 

受医学院党委委托，李洪亮传达上海交通大学医学院十一届党委十四次

全会精神，党委统战部副部长许恺恺传达上海高校统战工作联席会议精神并

通报上海交通大学医学院 2024 年统战工作要点，党委组织员葛鹏程通报中

国共产党上海交通大学医学院第十二次代表大会筹备工作情况。 

会上，就中共上海交通大学医学院第十一届委员会工作报告征求意见稿

听取统战代表人士的意见和建议。大家一致认为：报告主题鲜明、结构清晰、

内容全面，对上一届党代会以来的工作总结客观全面，经验和问题凝练准确，

科学谋划了未来 5年乃至更长时期医学院发展的目标任务，提出了一系列新

思路、新战略、新举措，是指导医学院全面建成中国特色世界一流医学院的

纲领性文件。他们还就人才培养、师资队伍、科学研究、学科建设、社会服

务等方面提出意见和建议。 

施建蓉同志认真听取与会代表发言后做了总结讲话，对统战人士提出的



 

 4 

宝贵意见和建议表示感谢。她表示，

听取统战人士对党代会报告的意见建

议，既是政治协商的重要内容，也是

统战人士为医学院发展建言献策的有

效方式。广大统战人士作为医学院和

附属医院改革发展的重要力量，要进

一步提高站位、凝聚共识，积极建言

献策、履职担当，守正创新、再建新功。她强调，交大医学院各民主党派和

统战团体要不断提高政治站位，以锻造坚强组织、建设过硬队伍为重要着力

点，自觉守好廉洁底线，以更加广阔的视野、更加开放的姿态、更加执着的

努力，发挥统一战线的独特作用，为加快建成“世界一流、中国特色、上海

风格、交医特质”一流医学院开辟新赛道、塑造新优势做出积极贡献。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

报：上海市教卫工作党委，上海交通大学党委 

送：上海交通大学医学院党政领导 

发：上海交通大学医学院院本部各党委、党总支、直属党支部、各附属单位党委 


